

## Thomas, étudiant en DUT GE2I, promotion 2014

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?**

En quittant le lycée avec un BAC-SI j'ai intégré L'IUT Lyon 1 dans le département GE2I (*génie électrique et informatique industrielle*), ou je suis en 1<sup>ère</sup> année actuellement.

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

J'ai toujours voulu poursuivre dans une filière scientifique dans le domaine de l'aéronautique ou les énergies. Mes premiers vœux sur APB étaient donc des écoles d'ingénieur dans le domaine des énergies avec une classe préparatoire intégrée. Faute d'investissement de ma part au lycée, mon dossier n'était pas suffisant pour en intégrer une. La seule solution qui était donc à ma disposition était le DUT.

Aujourd'hui je ne regrette pas cette filière parce que mon niveau est suffisant pour me maintenir dans les premiers des élèves de 1<sup>ère</sup> année avec une masse de travail moins importante que la prépa et pour faire du sport. Le DUT reste aussi un bon compromis entre les cours théoriques et les TP qui sont plus intéressants et me servent à comprendre réellement l'utilité des cours théoriques.

- 3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?**

J'ai donc quitté l'île de la Réunion pour m'installer à Lyon. J'ai tout d'abord passé une partie de mes vacances chez ma grand-mère près de Toulouse. Pour le logement, j'ai fait une demande auprès du CROUS et j'ai mon propre studio (*même si le CROUS n'est vraiment pas la meilleure solution au regard de la paperasse et du résultat ...*).

La vie en elle-même n'est vraiment pas compliquée ! Pour les déplacements, les courses, ..., les frais pour les étudiants restent moindres en plus de nombreuses réductions grâce à la carte étudiante. Personnellement, mon indépendance s'est bien passée, même si l'éloignement familial est un peu dur. Heureusement, on n'est pas seul non plus. L'intégration scolaire se fait aussi assez facilement. Le bureau des élèves organise pas mal d'activités afin de connaître du monde (après d'intégration, BBQ, camping, ...).

Le niveau scolaire que j'ai pu constater jusqu'à présent en DUT est que comme partout, il y a de très bon élèves et de moins bon. Je suis dans la meilleure classe du DUT (*avec plus de facilités*) avec une majorité de S que de STI2D, je me situe assez bien dans la classe jusqu'à présent.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

Pour l'admission post bac, il faut avant tout ne pas faire la même "erreur" que moi mais faire en sorte d'avoir un dossier suffisamment bon pour les études que vous visez. Mais il faut surtout vous posez la question de ce que vous voulez vraiment faire. Ne pas vous surestimer ni vous sous-estimer.